

Henrikes Frühlingsferien

Ich hatte schöne Frühlingsferien. Es hat mir gut getan, mich ein wenig auszuruhen und viel Zeit im Garten zu verbringen. Ich habe den Garten schon seit dem Frost beobachtet.

Welche Pflanzen sind erfroren, welche kommen wohl wieder?

5 Man sagt, wir sollen geduldig sein und noch ein wenig warten. Bei manchen Pflanzen sehe ich schon grüne Spitzen durch die Erde stechen. Andere Büsche sehen einfach nur braun aus. Braun ist eine scheußliche Farbe - zumindest im Frühling.

Ich freue mich auf den Frühling. Der Frühling ist die Zeit des Wachstums und des neuen Lebens. Der Lebenskreis beginnt wieder neu.

Im Herbst hatte ich viele Setzlinge (=kleine Pflänzchen) gezogen und mit Töpfchen in die Erde gesteckt zum Schutz vor Frost und vorm Austrocknen. Die Töpfchen habe ich jetzt wieder ausgegraben. Viele Setzlinge sind kaputt gegangen, aber einige haben es auch überlebt, Coral Honeysuckle, die Purple Coneflowers, Greg's Mistflower und auch Frogfruit.

Jetzt kann ich neu pflanzen und auch welche verschenken. Wer braucht was?

20 Dann habe ich auch an meinem neuen Computer gearbeitet. Heute sind es genau zwei Wochen, dass ich diesen neuen Computer gekauft und abgeholt habe.

Manche Sachen funktionieren jetzt anders und ich muss mich erst daran gewöhnen.

25 Die Tasten gehen ganz leicht und alle funktionieren :)).

Bei meinem alten Computer war das nicht so. Ich habe eine separate Tastatur zum Schreiben benutzt. Mein Mann wollte ihn immer reparieren - er hat auch alle Ersatzteile - aber ich brauchte meinen Computer die ganze Zeit.

Henrikes Frühlingsferien

30 Dann hatten wir auch eine Reparatur an der Internet-Stromleitung. Ein Kabel war defekt. Der Mann von Spectrum hat Wasser in dem Kabel entdeckt und gesagt, dass wir das ersetzen müssen. Er hat auch gleich ein Neues installiert.

Nun hoffen wir beide, mein Mann und ich, dass wir kein wackeliges
35 Internet mehr haben während wir unterrichten.

Trotz all der glorreichen Technik wünsche ich mir, dass wir im Herbst wieder offline und im Präsenzunterricht zusammen Deutschlernen können. Ihr seid mir auf dem Monitor nah, aber ich spreche doch auch sehr gerne
40 ganz direkt mit euch.